

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan di atas, penulis menyimpulkan sistem transaksi perdagangan saham pada bursa efek di PT MNC Sekuritas Cabang Bandung memiliki sistem yang harus diperhatikan oleh investor sebelum memulai berinvestasi. Hal ini dimulai dari investor harus melakukan pendaftaran ke anggota bursa yaitu PT MNC Sekuritas dan melaksanakan transaksi saham dengan aplikasi online trading (MNC Trade New) yang merupakan produk PT MNC Sekuritas. Investor harus memperhatikan beberapa prosedur yaitu prosedur transaksi pembelian saham, prosedur transaksi penjualan saham, Proses penyelesaian transaksi dan biaya transaksi BEI, KPEI, penyelesaian KSEI, dana jaminan KPEI, PPN, dan PPh Final (belum termasuk biaya yang dibebankan anggota bursa kepada nasabah).

PT MNC Sekuritas Cabang Bandung merupakan perusahaan efek yang menyediakan layanan dan jasa sekuritas. Salah satu produknya adalah MNC Trade New yang bisa diakses di semua perangkat sehingga memudahkan masyarakat bertransaksi saham dimana pun. Adanya platform online trading ini juga memudahkan masyarakat memahami sistem transaksi saham. Perusahaan ini salah satu perusahaan yang nilai transaksinya meningkat dari tahun ke tahun. Tahun 2021, tepatnya bulan Januari merupakan nilai transaksi tertinggi dari tahun-tahun sebelumnya.

## 5.2 Saran

Bersumber pada temuan-temuan di atas, penulis membagikan saran-saran yang bisa berguna buat pertimbangan industri di masa yang hendak tiba. Adanya sebuah kegiatan yang memperkenalkan aplikasi online trading dengan menjelaskan fitur-fiturnya secara detail (diluar acara Sekolah Pasar Modal Level 2). Adanya open account secara online di aplikasi MNC Trade New dengan pilihan rekening tabungan sehingga memudahkan masyarakat melakukan pendaftaran. PT MNC Sekuritas merupakan salah satu perusahaan yang diminati banyak kalangan khususnya mahasiswa untuk melakukan praktik kerja. Oleh karena itu, perusahaan harus membuat job description khusus untuk yang melakukan praktek kerja.

